

Spanischer Nachmittag

Der spanische Nachmittag

Das kommt einem ja spanisch vor! :

Salsa -und Cha Cha Cha- Musik dringt an einem Nachmittag aus einem der Pesta-Zimmer.

Die 8er aus der Spanisch-Klasse tanzen ausgelassen. Spanischlehrerin Dorothee Möckel ist Gastgeberin eines spanischen Nachmittags. Sie organisiert extra den Tanzlehrer Jörg Dünnebier.

Er bringt uns die wichtigsten Tänze Spaniens bei. Nach dem Tanzen gibt's ordentlich Appetit:

Frau Möckel serviert Pizza & Nachos & Gummibärchen. Laune macht auch der Film „Spanglish“.

Wir alle hatten sehr viel Spaß daran.

Muchas gracias senora Möckel para la buena idea!

Gabriele Henze

http://www.pesta-rodewisch.de/CMS_DATEIEN/index.php?page=1048&pdfview=1